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Com fulcro no artigo 177 do Regimento Interno desta Casa de Lei, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, seja encaminhado o presente expediente à Exma. Sra. Mauren Lazzaretti, Secretária de
Estado Meio Ambiente (SEMA) e ao Corpo de Bombeiros do Estado de Mato Grosso a fim de solicitar-lhes
informações acerca da propalada recusa em receber auxílio do Prevfogo - IBAMA visando o controle do
incêndio no Parque Estadual Encontro das Águas em Poconé - MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de fato público e notório que  incêndio que atinge desde o início de outubro o Parque Estadual
Encontro das Águas , entre os municípios de Barão de Melgaço e Poconé, no Mato Grosso, teve um 
aumento de 5,73% em dois dias, conforme foram divulgados no dia 24/10/2023 pelo Laboratório De
Aplicações De Satélites Ambientais - UFRJ (LASA).

O levantamento mostra que, no domingo (22), o parque registrou 2.225 hectares de área atingida. Já na
segunda-feira (23) foram 9.075 hectares queimados. Portanto, Entre os dois dias, houve um aumento de 
6.850 hectares queimados, o que corresponde a 5,73%.

Ainda assim, foi amplamente divulgado na imprensa local que o Estado de Mato Grosso recusou
expressamente o auxílio Federal no combate ao incêndio, devendo haver robustas justificativas para tanto,
ao passo que os dados objetivos indicam o completo descontrole do incêndio
(https://www.youtube.com/watch?v=3UktxnDs6NE - Jornal Primeira Página - Centro América FM).

Destaca-se, ainda, que segundo as informações da LASA são que, somente em outubro de 2023, o parque
já perdeu 21.825 hectares de vegetação, o que corresponde a 20,18% da área total e que, apesar disso,
apenas 0 militares permanecem distribuídos em pontos estratégicos ao longo dos Rios Canabu, Cuiabá e
São Lourenço para combater o incêndio que atinge o Parque Estadual Encontro das Águas.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação dos meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a ela o devido apoio para sua regimental
acolhida e merecida aprovação.
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Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 25 de Outubro de 2023

 

Diego Guimarães
Deputado Estadual
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